

---

## Ternyata Adam Dilahirkan Agus Mustofa

If you ally craving such a referred **Ternyata Adam Dilahirkan Agus Mustofa** book that will have enough money you worth, acquire the entirely best seller from us currently from several preferred authors. If you desire to funny books, lots of novels, tale, jokes, and more fictions collections are along with launched, from best seller to one of the most current released.

You may not be perplexed to enjoy all ebook collections Ternyata Adam Dilahirkan Agus Mustofa that we will very offer. It is not regarding the costs. Its about what you dependence currently. This Ternyata Adam Dilahirkan Agus Mustofa, as one of the most full of life sellers here will certainly be in the course of the best options to review.



Salah Kaprah Dalam Beragama Islam  
PADMA press

Penelitian tentang gen manusia melahirkan disiplin ilmu GENOMICS yang berhasil memetakan sekitar 3 MILIAR sifat-sifat dan sejarah TUBUH manusia. Tetapi, penelitian mutakhir tentang otak telah melahirkan ilmu CONNECTOMICS yang sedang berkuat memetakan sekitar 150 TRILIUN koneksi saraf yang menghasilkan sifat-sifat JIWA.

Betapa rumitnya jiwa manusia...!

QUR'ANOMICS memberikan clue yang luar biasa dalam memahami jiwa dan ruh kemanusiaan itu untuk menelusuri jejak 'Sang Nyawa'. Agar kita lebih memahami Dia, Tuhan yang menciptakan manusia. Allah yang Maha Berilmu, Lagi Maha Bijaksana.

Energi Dzikir Alam Bawah Sadar PADMA press  
Benarkah Adam diusir dari Surga? Dan secara kebetulan saja menjadi penghuni Bumi? Apakah semua itu bukan scenario besar Sang Pencipta?

Sang Pengantin dan Generasi Cinta PADMA press

Benarkah Rasulullah Isra' Mi'raj naik Buraq? Bagaimana sains melihat peristiwa dahsyat itu? Anda diajak Terpesona di Sidratul Muntaha.

**Ekspedisi Sungai Nil** PADMA press  
Benarkah Islam hanya cocok untuk penduduk negara tropis? Apakah memang peribadatan dalam Islam harus selalu terpaku pada pergerakan matahari? Bagaimanakah cara shalat & puasa di negara-negara yang mempunyai durasi siang/malam sangat panjang, bahkan matahari terkadang tidak terbit/tenggelam? Apakah Islam tidak cocok buat orang Eropa, AS, Kutub? Agus Mustofa menjawab tuntas di sini, sekaligus mengusulkan jadwal shalat dan puasa yang berlaku universal.

Memilih Pemimpin PADMA press  
Inilah perjalanan spiritual yang sangat eksotik dan penuh hikmah. Bentuknya merupakan perpaduan antara petualangan menelusuri situs-situs bersejarah dengan perenungan spiritual yang penuh hikmah. Rutenya, menyusuri sungai terpanjang di dunia: Sungai Nil.

Nakal Harus, Goblok Jangan PADMA press

Mengapa setiap shalat kita harus menghadap ke arah kiblat? Mengapa dalam ibadah haji kita harus mengelilingi Ka'bah? Pertanyaan-

---

pertanyaan semacam itu sering kali muncul di benak kita dan tidak mendapatkan jawaban yang memadai. Buku ini akan menuntun kita ke pemahaman lahir maupun batin tentang Baitullah. Kita akan diajak untuk melihat betapa segala aspek fisik Baitullah sangatlah luar biasa. Mulai dari letak geografis hingga efek beribadah di Baitullah. Kita juga diajak untuk melihat kembali tujuan mendasar dari ibadah kita. Shalat, haji, dan ibadah-ibadah lainnya adalah demi mendekatkan diri kepada Allah Swt. Banyak yang terlupa bahwa kedatangan kita ke Baitullah adalah untuk bertemu dengan pemiliknya. Lalu, di manakah Baitullah sesungguhnya?

Heboh Spare Part Manusia PADMA press Tergagap-gagap. Perkembangan ilmu kedokteran yang demikian pesat telah membuat teragap-gagap umat atau bahkan para 'ulama'. Belum tuntas perdebatan tentang tranfusi darah, sudah muncul perkembangan baru tentang transplantasi organ. Belum tuntas bicara soal bayi tabung, sudah muncul kloning. Belum tuntas juga bicara tentang aborsi, sudah muncul teknologi stem sel. Bahkan kini muncul reprogramming sel yang sangat menghebohkan. Bahwa, usia sel manusia ternyata bisa distel untuk mundur menjadi muda kembali..! Yang demikian ini tentu sulit diikuti oleh para ulama yang tidak memiliki basis pengetahuan ilmu modern. Kalau pun muncul fatwa tentang hal-hal seputar itu, biasanya terkesan kedodoran bahkan terjadi kesalahpahaman yang sangat mendasar. Di antaranya: pembolehan aborsi pada usia kandungan maksimal 120 hari. Tentu saja ini fatal, karena janin 1 hari pun ternyata sudah hidup..! Dengan buku ini, penulis ingin mengajak umat Islam khususnya para ulama untuk menyadari betapa perkembangan ilmu-ilmu 'keduniawian' itu luar biasa pesatnya. Khususnya ilmu-ilmu kedokteran. Abad mendatang adalah

abad bio-engineering, dimana 'pengobatan' penyakit pada manusia sudah semakin tidak bergantung kepada obat kimiawi, melainkan memanfaatkan rekayasa biologi. Transfusi darah, transplantasi organ, bayi tabung, kloning, penyembuhan via stem sel, dan berbagai rekayasa genetika akan menjadi menu sehari-hari dalam penyembuhan berbagai macam penyakit. Sehingga kalau umat Islam dan para ulamanya tidak paham tentang hal ini, yang terjadi adalah kebingungan masyarakat tentang apa yang seharusnya dikerjakan. Setiap hari kita hanya 'bengong' dan teragap dalam ketidakpastian 'halal-haram' tanpa berani mengambil manfaat terhadapnya. Sementara, sebagian umat tetap nekat menerobos ketidakpastian itu sambil terus berada dalam keragu-raguan yang membingungkan. Penulis membahas isu sensitif ini secara lugas dan komprehensif dalam buku ini.

Adam Tak Diusir dari Surga PADMA press

Hidup kita penuh dengan mitos. Apakah itu mitos? Adalah segala sesuatu yang kita 'keramatkan' tanpa kita tahu alasannya. Seringkali, hanya karena orang lain mengeramatkan, lantas kita mengakui. Dan, malah mengikutinya. Ada yang bilang bahwa agama Islam 'mengera-matkan' lelaki, lantas kita begitu saja mengiyakan. Bahkan melanggengkan mitos itu, dengan cara menempatkan lelaki di atas perempuan. Dalam segala hal. Bahkan, tanpa sadar kita lantas melakukan penindasan kepada kaum hawa. Di dalam rumah tangga, di lingkungan sosial, di tempat kerja, dan lain sebagainya. Termasuk, kita lantas ikut mengatakan bahwa kelak, surga adalah milik para lelaki. Karena itu di sana hanya ada bidadari. Sedangkan neraka adalah milik perempuan. Benarkah Islam mengajarkan demikian? Sudah di-cross-check-kah?

Jika belum, berarti kita hanya ikut-ikutan, dan telah terperangkap di dalam mitos. Ada lagi mitos yang lain, kelak di akhir zaman akan turun Imam Mahdi. Dia adalah penjelmaan dari Nabi Isa yang kini belum wafat. Karena beliau sedang diangkat ke langit oleh Allah, saat terjadi penyaliban oleh orang-orang yang ingin membunuhnya di zaman penguasa Romawi. Benarkah berita ini? Apa iya, Nabi Isa belum wafat? Dan apa iya, kelak beliau turun sebagai Imam Mahdi? Berarti, nabi terakhir bukanlah Nabi Muhammad? Kalau kita percaya begitu saja dengan berita ini tanpa melakukan tabaayun alias klarifikasi lebih jauh, maka kita pun telah terjebak pada mitos yang tak jelas ujung pangkalnya. Lebih jauh, bukan hanya mitos yang berkembang. Melainkan anekdot-anekdot dalam praktik beragama kita. Yang ini, lebih kepada kesalahkaprahan kita dalam menjalankan agama Islam yang sempurna ini. Anekdot adalah peristiwa serius yang tiba-tiba menjadi 'aneh' dan 'lucu', karena kita terlalu berlebihan dalam memahami dan menjalankannya. Anak sekarang bilang: lebay. Sekaligus penuh dengan ironi yang tidak klop. Melihat peristiwa yang penuh anekdot, biasanya akan membuat kita tertawa geli sekaligus prihatin. Misalnya, orang-orang yang berbuka puasa dengan cara 'balas dendam'. Atau, 'ribut tahunan' di Indonesia dalam menentukan 1 Ramadan dan 1 syawal. Atau hebohnya cerita mencium Hajar Aswad bagi yang sedang haji dan umrah. Dan lain sebagainya. Termasuk cerita-cerita 'lucu dan ironis' yang penulis alami ketika tinggal di Kairo, Mesir selama hampir setahun. Banyak anekdot yang sangat ironis terjadi di salah satu negara yang menjadi kiblat

Islam dunia itu. Maka, penulis berharap buku ini bisa menjadi media untuk melakukan autocritics bagi umat Islam dalam beragama. Karena sesungguhnya, segala kritik akan sangat berguna bagi kemajuan umat Islam sendiri. Tentu saja, bagi siapa yang bisa mengambil hikmah ilmu-ilmu Allah yang telah diamparkan-Nya di sekitar kita. Mudah-mudahan saja semua ini menjadi jalan untuk meningkatkan kualitas keimanan dan ketakwaan kita hanya kepada Dia. Bismillahirrahmanirrahim. Daarul Hijrah Technology Kapan Tuhan "lahir"? Kenapa Dia selalu dipersepsikan secara bahasa sebagai laki-laki? Buku ini mengupas secara holistik sejarah persepsi manusia terhadap Tuhan sepanjang peradabannya. Dan secara khusus membahas tema gender sang Tuhan, yang disebut dengan kata ganti "He" dalam Bahasa Inggris, ataupun "Huwa" dalam Bahasa Arab.

#### Mengintip Bulan Sabit Sebelum Maghrib PADMA press

Pikiran sadar manusia berada di kulit otak. Sedangkan pikiran bawah sadar bekerja di poros otak-jantung dengan berpusatkan sistim limbik di otak tengah. Dzikir bawah sadar berpotensi mengaktifkan energi 200 ribu kali lipat dibandingkan pikiran sadar manusia. Simak buku ini, bagaimana penulis 'mengukur' kualitas dzikir dengan menggunakan peralatan medis EEG dan ECG sekaligus Kamera Aura. Sangat menarik!

#### Beragama Dengan Akal Sehat Mizania

Untuk mengatasi kontroversi hisab & rukyat yang tak berkesudahan, Agus Mustofa menawarkan metode Astrofotografi untuk mencari jalan

---

tengah Hisab & Rukyat di Indonesia. Penulis mendatangkan pakar Astrofotografi dari Perancis, Thierry Legault. Metode ini mendapat dukungan dari para tokoh nasional seperti KH. MUsstofa Bisri atau Gus Mus, Prof. Dr. M. Nuh, DEA, Dr. Said Aqil Siradj, Prof. Dien Syamsuddin, M.A., dan sejumlah tokoh besar lainnya.

Islam Digital PADMA press

Ternyata Adam Dilahirkan PADMA press

WORMHOLE Jalan Pintas Menuju Surga PADMA press

Agus Mustofa menulis buku tentang bagaimana kriteria pemimpin yang cocok untuk Indonesia. Sekaligus yang sesuai dengan petunjuk Allah di dalam Al Quran Al Karim dan Sunnah Rasulullah SAW. Agar Indonesia ke depan menjadi negara yang rahmatan lil alamiin.

Berburu Malam 1000 Bulan PADMA press

Apa gunanya khusyu ' di dalam shalat, kalau ternyata berbuat maksiat di luarnya? Bagaimana agar Anda bisa memperoleh kekhusyukan sejati di dalam dan di luar shalat? Baca buku ini.

Mitos & Anekdote di Sekitar Umat Islam PADMA press

Buku Memahami yang

Disalahpahami ditulis untuk menjawab beberapa pertanyaan yang paling sering dibahas, tetapi juga sering disalahpahami khususnya dalam Islam. Dalam pembahasan pertama, buku ini mencoba mencari titik temu agama-agama, yang di dalam Al-Quran disebut ' kalimat al-sawa ' (kalimat yang sama), yang mana umat Islam

harus memahami agama-agama lain, khususnya agama Abrahamik (Yahudi, Kristen, dan Islam) untuk menciptakan sebuah keharmonisan antar umat beragama. Bukan hanya Yahudi, umat Islam juga perlu mengetahui ajaran agama Kristen serta doktrinnya. Al-Quran banyak menyebutkan mengenai Kristen dan tentang Nabi Isa. Dalam QS. Al-Maidah: 72-73 disebutkan bagaimana Allah melaknat trinitas, tetapi di satu sisi ayat-ayat Al-Quran tidak pernah menyebut orang Kristen sebagai orang kafir, melainkan mereka disebut sebagai ahli kitab (orang yang diberikan Alkitab). Buku ini juga membahas banyak persoalan-persoalan yang sering disalahpahami oleh masyarakat, seperti muamalah dan sistem ekonomi di Indonesia, Islam dan sains, serta pembahasan ideologi ' kiri ' yang masih dianggap tabu di Indonesia.

Menjawab Tudingan Kesalahan Sainifik Al-Quran PADMA press

Manusia diciptakan dari tanah liat? Salah satu fase terbentuknya janin adalah segumpal darah? Gunung diciptakan supaya Bumi tidak goncang? Bintang sebagai pelempar setan? Matahari terbenam di lumpur hitam? Itulah sebagian tudingan mereka terhadap Al Quran yang dinilai salah secara saintifik. Penulis menjawabnya dengan lugas dalam buku ini.

Benarkah Adam Manusia Pertama  
Ternyata Adam Dilahirkan  
Benarkah Al Quran membolehkan poligami? Bagaimana sejatinya Al

---

Quran mendudukan perkara tentang poligami? Ternyata tak ada satu ayat pun dalam Al Quran yang membolehkan poligami dengan alasan syahwat!

### Bersyahadat di Dalam Rahim

PADMA press

SEJAK awal, Riba sudah diharamkan oleh Allah. Ketika Riba masih memiliki satu wajah. Yang sangat sederhana. Yakni, praktik menyengsarakan orang-orang yang tidak berpunya oleh mereka yang punya harta. Orang-orang yang sedang terjepit secara ekonomi, malah disengsarakan dan dieksploitasi. Orang-orang yang sedang berada dalam posisi lemah, malah diperkuda. Ditunggangi untuk diperas keringatnya atas nama keserakahan. Agar yang kaya semakin kaya, dan yang miskin tetap dalam kemiskinannya. Namun sesungguhnya, Riba itu apa?

Bagaimana Al-Quran mendefinisikan Riba?

### Membonsai Islam

PADMA press

Bagaimana cara memahami alam semesta ini, apakah cukup hanya dengan membaca ayat-ayat qauliyah di dalam Al Qur ' an dan hadits-hadits saja? Tentu tidak cukup, karena Allah menurunkan informasi tentang alam semesta itu tidak dalam bentuk ayat-ayat Al Qur ' an atau apalagi hadits, melainkan dalam bentuk ayat-ayat kauniyah yang dihamparkan sebagai peristiwa di alam semesta itu sendiri.

Agus Mustofa mengajak Anda memasuki dunia spiritual dengan cara modern. Yakni membahas ' Arsy Allah melalui Astronomi & Kosmologi, secara makrokosmos maupun mikrokosmos. Alam semesta ditampilkan sebagai ayat-ayat Kauniyah dipadukan dengan ayat Qur ' an yang penuh hikmah.

### TUHAN Laki-laki ataukah Perempuan

PADMA press

Apa definisi kekal itu? Mana ada, sesuatu yang kekal menyamai atau menyaingi Allah? Bukankah Dia adalah Al Awwalu wal Akhiru ? Maha Awal dan Akhir? Jadi, bagaimanakah sejatinya penjelasan tentang Surga, Neraka, dan Akhirat yang selama ini dipersepsi kekal?